



Sevilla 24 de julio de 2020

Estimadas familias del Colegio Santo Tomás de Aquino:

Con motivo de la crisis sanitaria provocada por el COVID-19, el Centro ha puesto en marcha un **protocolo a seguir** por aquellos alumnos/as que deban realizar la **Evaluación Extraordinaria** en Septiembre. Les recordamos que será de **obligado cumplimiento** y constará de las siguientes medidas:

- El alumnado deberá estar **20 minutos antes** del comienzo de la prueba, en la puerta del centro. Entrarán en fila, un profesor le dará paso en la puerta principal y otro en la cancela del colegio se encargará de suministrar hidrogel en las manos, y de la desinfección del calzado.
- Una vez en el interior los alumnos/as deberán dejar el móvil en secretaria. **El teléfono debe venir en el interior de una bolsa de plástico transparente con cierre tipo "zip"**.
- Para sus pertenencias se habilitará una zona en el patio blanco. Se recomienda que traigan **solo lo necesario para la prueba**. Bolígrafo, calculadora y regla (en el caso de que sea necesaria) y tìpex.
- **No se podrá compartir ningún tipo de material escolar entre los alumnos.**
- Los folios para las pruebas serán entregados por el colegio.
- Las aulas habilitadas para las pruebas serán las dos situadas en planta baja, junto al patio blanco A (2ª Bach) y B (ESO y 1º Bach).
- Cada alumno/a tendrá asignado una mesa con su número, este le será indicado por un profesor en la puerta de entrada al aula.
- Al no poder garantizar las medidas de separación necesarias de 1,5 metros, **será obligatorio el uso de la mascarilla** durante toda la prueba.
- Los alumnos podrán traer una botella de agua propia para poder beber durante la realización de la prueba, siempre con el permiso del/los profesores/as que estén en ese momento en vigilancia.
- Una vez finalizado el examen, el alumno/a solicitará al profesor de vigilancia el abandono aula. **La prueba se dejará encima de la propia mesa del alumno** donde la recogerá el profesor posteriormente.
- Una vez fuera del aula, el/la, alumno/a recogerá sus pertenencias y saldrá del Centro para evitar la concentración de personas en las instalaciones del mismo.



- En caso de que las familias tengan en conocimiento que su hijo/a pueda tener **algún síntoma del Covid-19, rogamos encarecidamente que se pongan en contacto con el colegio** a partir las 8:00 h. del mismo día 1 de septiembre.

Sin nada más que añadir, reciba un cordial saludo.

LA DIRECCIÓN DEL CENTRO